

Schulradeln: Macht Meter fürs Klima! Schulradeln NRW 2023 startet – „Wir am VGK werden Fahrradaktivisten“

*Liebe Eltern,
Liebe Schüler:innen,
sehr geehrte Lehrerinnen und Lehrer,*

wer ist Nordrhein-Westfalens aktivste Schule im Radfahren?

Das können Schülerinnen und Schüler wie wir auch in diesem Jahr zeigen. Der erfolgreiche Wettbewerb **Schulradeln** geht in die 3. Runde. Im letzten Jahr haben sich 1.269 Schulen mit knapp 73.000 Radelnden beteiligt und sind für ein gutes Klima in die Pedale getreten. Damit war NRW Spitzenreiter in ganz Deutschland!

Nach dem erfolgreichen Start im letzten Jahr, lobt das Verkehrsministerium NRW in Zusammenarbeit mit dem Zukunftsnetz Mobilität NRW dieses Jahr erstmalig eine Prämierung des Wettbewerbs aus.

Ziel ist es, euch leibe Schüler*innen fit für das Radeln im Alltag und in der Freizeit zu machen und so eure Mobilität zu fördern. Weiter wird etwas Gutes für das Klima getan! 😊

Die Stadt Bottrop nimmt vom **27.05.2023 bis 16.06.2023** am Schulradeln teil, und in diesem dreiwöchigen Aktionszeitraum haben wir die Möglichkeit, Nordrhein-Westfalens Schulradeln-Champion zu werden.

Gesucht werden Gewinner in folgender Kategorie: **Fahrradaktivste Schule**

- die Schule mit den meisten Fahrradkilometern absolut und
- die Schule mit den meisten aktiven Teilnehmenden

Die Leistungen der aktivsten Schulen werden in Düsseldorf auf einer landesweiten Abschlussveranstaltung im Herbst prämiert.

Unser **Schulziel** ist es, mindestens bis nach Gambia zu unserem Partnerprojekt in Afrika (5679 Km) „radeln“.

Eure SV

*PS: Werdet auch als Klasse aktiv! **Die beste Schulaktion zum Thema Radfahren** - Unter dem Motto „Radeln für saubere Luft und einen klaren Kopf“ werden Schulen oder Klasse gesucht, die mit innovativen, witzigen und kreativen Aktionen zeigen, wie sie Fahrrad und Schule verbinden.*



SCHULRADELN

Kurzanleitung - SO EINFACH GEHT'S:

MELDET EUCH AN!

- Ruft www.stadtradeln.de/schulradeln-nrw im Internet auf oder scannt den QR-Code.
- Registriert Euch über den grünen Button.
- Wählt NRW als Bundesland und sucht Bottrop heraus.
- Wählt dann „Neues Team gründen“ aus. Sobald das Häkchen bei „Schulradeln“ gesetzt wurde, könnt Ihr Eure Schule („Vestisches Gymnasium Städt. Gymnasium für Jungen und Mädchen Sekundarstufen I u. II Bottrop“) aus der Dropdown- Liste auswählen.



TRETET EINEM TEAM BEI ODER GRÜNDET WEITERE TEAMS!

- Wählt Eure Schule übers Dropdown-Menü aus („Vestisches Gymnasium Städt. Gymnasium für Jungen und Mädchen Sekundarstufen I u. II Bottrop“) und tretet als Teammitglied bei.
- Oder Bildet in Absprache mit eurer Klasse ein weiteres Unterteam für unsere Schule: Vergebt einen Namen, z.B. Klasse XY, in der Rubrik Unterteam-Name.
⇒ Am Ende zählen die Kilometer aller Teams für Eure Schule!

LADET MITRADLER*INNEN EIN!

- Motiviert möglichst viele Mitschüler*innen, Lehrer*innen und Eltern dazu, gemeinsam mit Euch in die Pedale zu treten.
- Jeder (auch Nachbarn, Freunde und Familienangehörige) darf sich bei uns beteiligen, unserem Team beitreten und mit uns radeln. Prinzipiell ist dies allen Bürgerinnen und Bürgern möglich, die in Bottrop wohnen, arbeiten, in einem Verein tätig sind oder aber eine Schule besuchen.

ZÄHLT EURE KILOMETER!

- Eure geradelten Kilometer könnt Ihr **online noch bis sieben Tage nach Ende des Wettbewerbs in der STADTRADELN-App oder auf der Webseite im Kalender eintragen.**

TIPP!

- Benennt einen Team-Captain (z.B. Klassensprecher*in). Er oder sie hat den Überblick und übernimmt alle Eintragungen fürs Team.

Denn jeder Kilometer zählt – für Eure Schule und fürs Klima! 😊